

EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

Más de 1.300 personas inscritas rinden la PAES de Invierno

EQUIPO EL DÍA

Región de Coquimbo

Desde este lunes y hasta hoy miércoles 18 de junio se desarrolla la rendición de la PAES de Invierno 2025, correspondiente al proceso de Admisión 2026, con 32.017 personas inscritas a nivel nacional, lo que representa un aumento del 3,1% respecto del año anterior. Esta evaluación, dirigida exclusivamente a egresadas y egresados de enseñanza media, les entrega una nueva oportunidad para mejorar sus puntajes y ampliar sus opciones de postulación a la educación superior.

Este año se habilitaron 49 sedes de rendición en todo el país, cuatro más que en 2024, gracias a la incorporación de nuevas comunas en las regiones Metropolitana y del Biobío, medida que se enmarca en la política de equidad territorial impulsada por el Ministerio de Educación y el DEMRE, que busca asegurar condiciones justas y accesibles para todas las personas que rinden la prueba.

El subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, señaló que "la PAES de invierno representa una nueva oportunidad para que las y los estudiantes accedan a la educación superior. Nos encontramos en una etapa de consolidación del Sistema de Acceso, y esta instancia ha contribuido a generar un ambiente más favorable para quienes se preparan para rendir la prueba. Esto es fundamental, ya que hoy el sistema ofrece más alternativas, brindando a las y los postulantes la tranquilidad de saber que su futuro no depende de un único examen. Es una iniciativa que ha logrado otorgar mayor flexibilidad y equidad para acceder a la educación superior".

En tanto, el vicerrector académico de la Universidad de Chile, Claudio Pastenes, destacó la mayor flexibilidad



En la región se inscribieron 1.368 personas para rendir esta prueba.

CEDIDA

de Invierno es parte de nuestra política de equidad territorial que busca asegurar una rendición en condiciones justas para todas y todos. Del total de inscritos, más de 1.200 pertenecen a estas localidades, es decir, estamos impactando positivamente a una gran cantidad de personas que no tendrán que trasladarse".

PARTICIPACIÓN REGIONAL

En la Región de Coquimbo, según el Reporte de Inscripción PAES Invierno 2025 – Admisión 2026, entregado por el DEMRE a la Subsecretaría de Educación Superior con corte al 25 de marzo de 2025, se registraron 1.368 personas inscritas para rendir esta evaluación.

El seremi de Educación, Nicolás Pérez Allendes, destacó por su parte, esta participación y el trabajo institucional desplegado para acompañar el proceso "Es importante reconocer el compromiso de las y los jóvenes de nuestra región, que decidieron aprovechar esta oportunidad en vista de fortalecer su trayectoria educativa. Desde la seremi de Educación hemos trabajado en conjunto con DEMRE para monitorear el proceso en terreno, resguardando las condiciones de rendición, la seguridad de las personas y el cumplimiento de los protocolos en cada sede", dijo.

La autoridad regional agregó que esta evaluación es parte de un sistema más justo, que busca garantizar igualdad de oportunidades. "Esta prueba es parte de una política pública que promueve la equidad y el acceso real a la educación superior, permitiendo a las y los postulantes mejorar su desempeño sin depender de una única instancia evaluativa", indicó el seremi de Educación.

Desde este lunes y hasta este miércoles 18 de junio, más de 32 mil personas en todo el país se encuentran rindiendo la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno, examen que permite a egresadas y egresados de enseñanza media aumentar sus oportunidades de ingreso a la universidad.

que el sistema de admisión tiene en la actualidad. "Esto beneficia a las y los postulantes a las universidades, que tienen más opciones para subir sus puntajes. De hecho, quienes rinden la PAES de Invierno ahora, conocerán sus puntajes el 18 de julio y, por lo tanto, tendrán varios días para analizar si quieren o no

inscribirse a la PAES Regular, ya que la inscripción a esta última finaliza el 23 de julio", explicó.

Por su parte, la directora del DEMRE de la Universidad de Chile, Leonor Varas, manifestó que "sumar cuatro nuevas sedes de rendición a la PAES

Datos útiles

Las y los postulantes deben presentarse con:

- Cédula de Identidad chilena o pasaporte.
- Tarjeta de Identificación impresa.
- Lápiz grafito N°2 o portaminas HB, goma de borrar.
- Opcionalmente: destacador y mascarilla.

Está prohibido ingresar con dispositivos electrónicos, mochilas, libros u otros elementos no autorizados. Cada persona deberá guardar su celular apagado en una bolsa autosellable entregada por el DEMRE al inicio de la prueba.

Durante la rendición no se permite modificar ni agregar pruebas, ni cambiar el módulo de Ciencias previamente inscrito.

Ante cualquier duda, está disponible la Mesa de Ayuda DEMRE al 22 978 3806 o mediante formulario web en demre.cl.

Fechas importantes

- Lunes 16 de junio, 15:00 horas: Prueba de Competencia Matemática 2 (M2).
 - Martes 17 de junio, 09:00 horas: Prueba de Competencia Lectora; 15:00 horas: Prueba de Ciencias.
 - Miércoles 18 de junio, 09:00 horas: Prueba de Competencia Matemática 1(M1); 15:00 horas: Prueba de Historia y Ciencias Sociales.
- Los resultados se publicarán el viernes 18 de julio en demre.cl y acceso.mineduc.cl. El proceso de postulación centralizada a las 47 universidades adscritas al sistema se realizará entre el lunes 5 y el jueves 8 de enero de 2026. La inscripción a la PAES regular ya está abierta y estará disponible hasta el miércoles 23 de julio a las 13:00 horas.